GENERATION.KONFLIKT MÄNNERABEND

SALWA HOUMSI NEUE MODERATORIN DER GESPRÄCHSREIHE

Die erfolgreiche Gesprächsreihe *Generation.Konflikt*, eine Koproduktion von Schauspiel Stuttgart und Robert Bosch Stiftung, geht in die nächste Runde. Als neue Gastgeberin der Reihe konnte <u>Salwa Houmsi</u> gewonnen werden, die jüngste *ZDF-Aspekte-*Moderatorin aller Zeiten. Sie wird alle vier Ausgaben dieser Spielzeit moderieren.

In der ersten Ausgabe dieser Spielzeit am 18. Oktober geht es im Kammertheater um unsere heutige Vorstellung von Männlichkeit(en). Zu Gast sind dieses Mal die <u>Soziologin Prof. Dr. Silvia Krumm</u>, der <u>Männercoach Sven Philipp</u> und der ehemalige <u>Fußball-Nationaltorhüter</u> Oliver Kahn.

Männlichkeit – war das alles ein Komplott, eine Verschwörung, eine Falle? Eine Menschheitsgeschichte, die die Männer ihrer Zeit dazu gezwungen hat, zu jagen und zu sammeln? Die Care-Arbeit in andere Hände zu legen, Gefühle zu verdrängen, die Tränen zu schlucken und die Wut als einzigen emotionalen Ausbruch gewähren zu lassen? Der Mann als ein Geschöpf wie ein Vorschlaghammer hat sich abgeschafft. Doch warum fällt es vielen Menschen so schwer, die Vielseitigkeit von Männlichkeit zu akzeptieren? Ist der Ausbruch aus vorgefertigten und veralteten Geschlechtertypologien und -konfigurationen nicht ein Fortschritt, eine Bereicherung?

Salwa Houmsi spricht in dieser Ausgabe mit ihren Gästen über Historie und Gegenwart, Möglichkeiten und Ideale, Problematisierung und männliche Gefühlswelten und fächert so das Inventar der Männlichkeit auf.

GENERATION.KONFLIKT MÄNNERABEND

MI - 18. OKT 23, 19:00 KAMMERTHEATER

Die nächste Ausgabe von Generation. Konflikt findet am 17. Januar 2024 statt.

DIE GÄSTE DER FÜNFTEN AUSGABE

Prof. Dr. phil. habil. <u>Silvia Krumm</u> ist Soziologin. Sie leitet die Arbeitsgruppe Qualitative Sozialforschung an der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie II am Bezirkskrankenhaus Günzburg und forscht zu sozialpsychiatrischen Themen im Bereich von Geschlecht/Männlichkeit, Familie/Kinderwunsch/Schwangerschaft, Gewalt/Viktimisierung sowie beruflicher und sozialer Teilhabe.

Sven Philipp arbeitet seit zehn Jahren als Männercoach. Seine Workshops, Trainings und Abenteuerreisen werden jedes Jahr von tausenden Männern besucht. Gemeinsam mit Martin Rheinländer ist er Geschäftsführer von "Männlichkeit stärken". Die Mission des Unternehmens ist es, die Kraft der Männlichkeit in Männern zu wecken und zu stärken – beim Sex, beim Flirten und vor allem im Umgang mit sich selbst.

Oliver Kahn begann mit sechs Jahren beim Karlsruher SC Fußball zu spielen. 1994 wechselte er als Torwart zum FC Bayern München. Ganz nach seinem Motto: "Weiter, immer weiter!" wurde er zu einem der erfolgreichsten deutschen Fußballprofis aller Zeiten. Von 2008 bis 2020 war Oliver Kahn als Fußballexperte für das ZDF im Einsatz, daneben gründete er eine Stiftung und absolvierte ein BWL-Studium. Motivation und Leadership sind zentrale Themen, mit denen er sich als Autor, Redner und Unternehmer auseinandersetzt. Von 2021 bis Mitte 2023 war Kahn Vorstandsvorsitzender des FC Bayern München.

DIE NEUE MODERATORIN

Salwa Houmsi ist Journalistin und Moderatorin. Aufgewachsen ist sie in Berlin-Kreuzberg. Nach ihrem Abitur arbeitete sie beim Radio und moderierte bald ihre eigene Sendung. Vom Radio ging es zu "funk", dann zum TV. Unter anderem war sie Ensemblemitglied der Late-Night-Show Studio Schmitt. Als jüngste Aspekte-Moderatorin schrieb sie im Mai 2022 ZDF-Geschichte. 2022 wurde sie mit dem Förderpreis des Deutschen Fernsehpreises und mit dem Blauen Panther in der Kategorie Kultur/Bildung für ihr Format 13 Fragen ausgezeichnet. In der Spielzeit 2023/24 ist Salwa Houmsi Gastgeberin der Diskussionsreihe Generation. Konflikt am Schauspiel Stuttgart.



GENERATION.KONFLIKT ...

... ist eine interaktive Gesprächsreihe in Kooperation mit der <u>Robert Bosch Stiftung</u>, die viermal in der Spielzeit im Kammertheater stattfindet. Ausgewählte Gäste und das Publikum diskutieren über Themen, die unseren Alltag und unsere Lebenswelt bestimmen. Das Ziel dieser Versuchsanordnung ist, einen Dialog anzuregen und Perspektiven zu verbinden, um die Grenzen der jeweils eigenen Bubbles und der Selbstbestätigung zu durchbrechen.